



PRESSEINFORMATION

Dezember 2019

Beachcomber lanciert Gourmetfestival „Stars in Paradis“

Mauritische Hotelgruppe ist Anfang 2020 sieben Wochen lang Gastgeber einer neuen kulinarischen Veranstaltungsreihe

München – 2. Dezember 2019. Von 2. Januar bis 10. März 2020 können sich Kulinarikliebhaber am Fuße des Berges Le Morne auf Mauritius auf das Gourmetfestival „Stars in Paradis“ freuen. Die Beachcomber Resorts & Hotels haben das Veranstaltungskonzept gemeinsam mit den italienischen Starköchen Enrico und Roberto Cerea entwickelt, unterstützt von dem mit drei Michelin-Sternen ausgezeichneten Restaurant der Familie Cerea, Da Vittorio, in Bergamo, Italien. Auch die italienische Fluggesellschaft Alitalia, der italienische Reiseveranstalter Alpitour World und das mauritische Fremdenverkehrsamt Mauritius Tourism Promotion Authority (MTPA) unterstützen das Projekt als offizielle Partner.



© Beachcomber Resorts & Hotels

Über einen Zeitraum von sieben Wochen werden sieben italienische und französische Sterneköche – darunter beispielsweise Philippe Mille aus dem Restaurant Le Parc in Reims, Frankreich (2 Michelin-Sterne), Moreno Cedroni aus dem Restaurant Madonnina del Pescatore in Senigallia, Italien (2 Michelin-Sterne) und Enrico Cerea aus dem Restaurant Da Vittorio in Bergamo, Italien (3 Michelin-Sterne) – den Speiseplan der beiden Resorts Paradis Beachcomber und Dinarobin Beachcomber an der Südwestspitze von Mauritius übernehmen. Ziel ist es, italienische, mediterrane und französische Kochtraditionen mit mauritischen Aromen zu vereinen. Mit der Veranstaltungsreihe möchte Beachcomber auf die Bedeutung der sehr hochwertigen Küche in ihren Häusern aufmerksam machen und unterstreicht dabei Qualität, das abwechslungsreiche gastronomische Angebot und den exzellenten Service, die das Hotelunternehmen bereits seit 1952 verkörpert.

Im Rahmen der Veranstaltungsreihe arbeiten die beiden Chefköche der Beachcomber Hotels Paradis und Dinarobin, Jean Christophe Basseau und Guillaume Bregeat, und ihre Küchenbrigaden gemeinsam mit renommierten Köchen zusammen – ein multikultureller Austausch ist somit garantiert.

Informationen zu den Beachcomber Resorts & Hotels auf www.beachcomber.com sowie @beachcomber_hotels, #beachcomberexperience. Passendes Bildmaterial zur Meldung findet sich unter <https://1drv.ms/u/s!AmHIqm4VmmJbjHhXuD4P-N5J49-8?e=e2nEox>. Bitte beachten Sie die Bildrechte im jeweiligen Bildtitel.

ÜBER BEACHCOMBER RESORTS & HOTELS

Die mauritische Hotelgruppe Beachcomber Resorts & Hotels gilt als Pionier der Hotelindustrie in Mauritius – das erste Hotel wurde bereits 1952 erbaut. Heute besitzt die Gruppe acht luxuriöse Hotels in Mauritius, die für jeden Gast etwas bieten und hat zudem eine Management-Partnerschaft an der französischen Riviera. Zu den Beachcomber Hotels zählen das Royal Palm Beachcomber Luxury, Dinarobin Beachcomber Golf Resort & Spa, Paradis Beachcomber Golf Resort & Spa, Trou aux Biches Beachcomber Golf Resort & Spa, Shandrani Beachcomber Resort & Spa, Victoria Beachcomber Resort & Spa, Canonnier Beachcomber Golf Resort & Spa, Mauricia Beachcomber Resort & Spa in Mauritius und das Beachcomber French Riviera.

PRESSEKONTAKT

LMG Management GmbH

Lisa Reinshagen / Lena Kleininger

Bavariaring 38

D-80336 München

Tel.: +49 89 45 21 86-22

E-Mail: pr.beachcomber@lmg-management.de

Internet: www.lmg-management.de



Kontakt für Reisebranche und Endkunden:

Repräsentanzbüro für Beachcomber Resorts & Hotels

Elisabeth Sulzenbacher

Dianastr. 4, 85521 Ottobrunn

Tel.: +49-89 629849-0

E-Mail: info@beachcomber.de

Webseite: www.beachcomber.com
